
 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

TENUE LE MERCREDI 26 FÉVRIER 2025 

AU SALON DU PERSONNEL DU BÂTIMENT BORÉAL 

 
 

Sont présents : 
 

Mme Marie-Christine Bergeron, directrice adjointe  

Mme Kristel Boulianne-Guillemette, représentante des parents 

Mme Julie Cayouette, représentante des enseignants 

Mme Martine Dion, représentante du service de garde 

M. Jean Drouin, représentant des parents 

Mme Nathalie Malenfant, représentante du personnel professionnel 

Mme Divine Ndayisenga, représentante des parents  

Mme Annick Ntareme, représentante des parents 

Mme Judith Paquette, représentante du personnel de soutien 

Mme Geneviève Péloquin, représentante des parents 

Mme Emilie Taillon, directrice 
 

Sont absents :  

Mme Mélanie Beaumont, représentante des enseignants 

M. Claude Martin, représentant de la communauté 

 

 

Accueil et ouverture de l’assemblée (vérification du quorum – 61 LIP) 

M. Jean Drouin souhaite la bienvenue aux membres et à l’équipe de direction. Après constatation du quorum, il 

déclare la séance ouverte à 19 h 01. 

 

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CE-24-25/24 Les membres ont pris connaissance de l’ordre du jour avant la séance.  

 

 Il est proposé par Mme Geneviève Péloquin d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

2. Adoption du procès-verbal du 22 janvier 2025 

 Les membres ont pris connaissance du procès-verbal avant la séance.  

 

CE-24-25/25 Il est proposé par Mme Martine Dion d’adopter le procès-verbal tel que présenté. 

   

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 



 

 

 

 

3. Suivis au procès-verbal du 22 janvier 2025 

Mme Taillon mentionne qu’elle a reçu la lettre confirmant que la grille-matières 2025-2026 a été acceptée 

au Centre de services scolaire. 

 

Pour le camp Trois-Saumons, il est proposé de faire une campagne de financement de vente de chocolat 

par la compagnie « Le meilleur au monde en financement ». Il s’agit d’une boutique en ligne où les parents 

achètent le nombre de boites souhaitées et les revendent pour faire un profit de 50 %. Un envoi aux parents 

sera fait pour les informer des modalités.  

 

4. Droit de parole au public 

Il n’y a aucun public lors de cette rencontre. 

 

5. Adoption des règles de fonctionnement du SDG 2025-2026 (art. 256) – Fiche 10 – SDG Règle 

de fonctionnement 

Le document a été acheminé par courriel et les membres en ont pris connaissance avant la rencontre. Les 

modifications et précisions sont présentées. Une coquille sera corrigée avant le dépôt officiel.  

 

CE-24-25/26  Il est proposé par Mme Annick Ntareme d’adopter les règles de fonctionnement du SDG 2025-2026 telles 

que présentées. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

6. Approbation activité des finissants sur le Louis Jolliet (art. 87) – Fiche 16 – Activités et sorties 

éducatives 

L’activité des finissants est présentée. Il s’agit d’une croisière disco sur le bateau Louis Jolliet et elle se vivra 

le mercredi 18 juin en soirée. Le jeudi sera une journée de congé pour tous les élèves et membres du 

personnel qui participeront à la croisière.   

 

CE-24-25/27  Il est proposé par Mme Julie Cayouette d’approuver l’activité des finissants sur le Louis Jolliet telle que 

présentée. 

 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

7. Modification des règles de fonctionnement du Conseil d’administration 

Les membres du Conseil d’établissement ont reçu les documents par courriel avant la rencontre. Après 

discussions, les modifications ont l’air d’être soutenables. Il est proposé qu’un retour de consultation 

favorable soit acheminé. 

 

8. Critères de sélection des directions d’établissement (art. 217) – Fiche 9 – Acte 

d’établissement et critères de sélection de la direction 

Le document de travail a été remis à chacun des membres du Conseil d’établissement. Mme Taillon explique 

les raisons de ce point de consultation. Les membres de la direction se retirent pendant la présentation et 

les échanges. Quelques ajouts seront apportés au document.  

 

9. Formation pour les conseils d’établissement - Échanges 

Aucune communication ou nouveauté n’a été reçue à ce sujet. 

  



 

 

 

 

10. Correspondance de la présidence 

Il n’y a une correspondance cette semaine. 

 

11. Informations de la direction 

Aucune information n’est ajoutée lors de la rencontre. 

 
 

12. Mot du représentant au comité de parents (aucun représentant) 

Nous n’avons pas de représentant au comité de parents.  

 

13. Varia 

Aucun point à ajouter. 

 

14. Levée de la séance 

CE-24-25/28  Considérant que l’ordre du jour est épuisé, Mme Julie Cayouette propose la levée de la séance à 19 h 47. 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

Jean Drouin      Emilie Taillon    Marie-Christine Bergeron 

Président      Directrice      Directrice adjointe 

 

 

Secrétaire : Audrey Mathieu 


